

Des équipes et des joueurs qui se sont fait remarquer au cours du Championnat cubain de baseball reçoivent des prix



Les équipes et les joueurs les plus remarquables de la dernière Série Cubaine de Baseball se sont vus décerner des distinctions lors d'un spectacle de remise de prix du baseball cubain, célébré dans la "Cité de Sports de la capitale cubaine, en présence d'Antonio Becali, président de l'Institut National de Sports, Éducation Physique et loisirs, entre autres.

Des interprètes comme Dayani Gutiérrez, Pancho Amat et des groupes populaires de la musique cubaine comme Arnaldo y su Talismán et le célèbre Los Van Van, ont rejoint le spectacle qui a été couronné de succès par la remise du prix à la sélection de Ciego de Avila, champion de la 54 e édition du Championnat cubain de baseball, et à son coach Roger Machado, qui a reçu le prix de meilleur entraîneur de la saison.

Les équipes de l'île de la Jeunesse et de Matanzas, dans la deuxième et la troisième place respectivement de la compétition ont été également honorés.

De renommés joueurs de notre sport national tels que Luis Giraldo Casanova, Omar Linares, Pedro Medina, Lourdes Gourriel, Yosvany Aragón, Wilfredo Sánchez et Rodolfo Puente ont été chargés d'accorder les distinctions aux baseballeurs les plus remarquables du point de vue individuel, dont ces sportifs qui ont été décisifs dans la défense qui font désormais partie des joueurs appelés Gants d'Or .

Par ailleurs les provinces de La Havane, Pinar del Río et Villa Clara ont été les meilleures en ce qui concerne le travail intégral pour le développement du baseball dans toutes les catégories.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/54493-des-equipes-et-des-joueurs-qui-se-sont-fait-remarquer-au-cours-du-championnat-cubain-de-baseball-recoivent-des-prix>



Radio Habana Cuba